

Bildung „hörbar“ machen

KommBi: Neues Bildungszentrum für Gehörlose

Das neue Bildungs- und Kommunikationszentrum „Komm-Bi“ hat bereits am 2. Jänner seine Arbeit aufgenommen. Damit ist ein Netzwerk für Gehörlose, Schwerhörige und CI-Träger ins Leben gerufen worden. Angeboten werden verschiedenste Kurse in Gebärdensprache, aber auch in Lautsprache. Es handelt sich dabei um Individualschulungen, genauso wie um Wochenendseminare, Computerschulungen, Lernhilfen und Gebärdensprachkurse für Angehörige von Gehörlosen. Bei Interesse an Kursen oder für Hilfe bei Problemen am Arbeitsplatz



KOMMBI bietet für Gehörlose Berufsberatung, Schulungen, Seminare, Weiterbildung uvm. Foto: Käinzier

steht das KommBi Team jeden Freitag von 15 bis 19.30 Uhr in der Franz-Fischer-Str. 7 in Innsbruck zur Verfügung.